



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



### Fausse porte de Senenmout

■ Cette fausse porte provient de la première tombe de Senenmout, à Gournah, et est bâtie sur le même modèle que celle de la seconde sépulture, à Deir el-Bahari. La stèle imite une façade de chapelle. Au centre est placée une porte encadrée par une série de montants et par un tore, lui-même surmonté d'une corniche à gorge surmonté de palmettes. La fausse ouverture est dominée par un rouleau. Deux yeux *oudjat* la séparent du tableau évoquant le repas funéraire. Senenmout est assis en compagnie de son père Ramose et de sa mère, Hatnéfer, qui, placée face à lui, lui fait respirer une fleur de lotus, symbole de renaissance.

■ D'après Florence Maruéjol, n° 172, p. 223.

